
１年生でがんばったこと

１年松組 服部 大峨

ぼくが１年生でがんばったのは、友だちとなかよくす

ることです。入学したとき、ぼくとおなじほいくしょの

友だちは一人しかいませんでした。１年生のほとんどの

子が名まえもわかりませんでした。でも、ぼくから「い

っしょにあそぼう」と声をかけたり、けんかにならない

ようにやさしいことばをかけたりしていたら、友だちが

いっぱいできました。

今、ぼくのクラスは、ひるほうかにクラスぜんいんで

あそんでいます。みんなとなかよくあそぶことが、ぼく

にはとてもたのしいです。２年生になっても、だれにで

もやさしくして、友だちとなかよくしていきたいです。

１年生でがんばったこと

１年竹組 田口 來海

わたしが１年生でがんばったことは、なわとびのれんしゅうです。４月のころは、まえ

とびがさいこうでも５かいでした。それから、じかんがあるときになんかいもれんしゅう

をして、やっと６かいとべました。そのときは、やったあとおもいました。つぎは、１０

かいをめざすぞと、ずっとれんしゅうしました。

雨の日は、「ああ、雨だ。れんしゅうをしてもっと

じょうずになりたかったなあ」とおもい、ぜったい

にあきらめないという気もちでいました。つぎの日、

わたしは「きのうのぶんまでじょうずになりたいな」

とおもいました。

いっしょうけんめいれんしゅうをしていたら、さ

いこうの８かいがとべるようになりました。そのと

きは、とてもよろこびました。

それからもれんしゅうをして、いまでは７０かい

とべるようになりました。ずっとれんしゅうをして

いてよかったです。つぎは、二じゅうとびができる

ようになりたいです。れんしゅうがんばります。



５年生でがんばったこと

５年松組 田中 香帆

５年生でがんばったことは、三つあります。一つめは、２学期の学級委員です。高学年

での学級委員ははじめてで、これまでとやることがちがっていました。今やっていること

の次、さらにその次にどんなことをするのかを考え、誰よりも早く行動をし、学級のこと

をよく見て、みんなが困らないように声をかけました。また、学級のみんなが楽しめるお

楽しみ会を自主的に企画し、実行しました。私の声が小さかったり、伝えたいことが上手

に伝わらなかったりして、みんなをまとめるのは大変だったけど、これまでにないいい経

験ができて、本当によかったです。

二つめは、ピアノ伴奏です。卒業式や６年生を送る会などで歌う歌、「広い世界へ」の

ピアノ伴奏のオーディションに挑戦しました。楽譜をもらい家で伴奏してみると、音域が

広く指を動かすことが大変でした。オーディションまで毎日くり返し練習しました。あま

りのむずかしさにくやし涙が出たり、やめたくなったりしたこともありました。だけど、

家族の支えや、友達からの「一緒にチャレンジしよう」などの温かい言葉で、最後まであ

きらめずにがんばることができました。その結果、６年生を送る会で伴奏することになり

ました。そのときは、心の底からうれしかったです。６年生を送る会当日まで５年生のみ

んなと練習した日々は、忘れられない思い出の一つとなりました。６年生を送る会当日は、

うまくひくことができたので、支えてくれた家族、友達、見守ってくださった担任の先生

に感謝しています。本当にありがとうございました。

三つめは、野外活動でのハイキングです。班の仲間たちと、問題をときながらハイキン

グをしました。地図を片手に「こっちかな」「あっ

ちだよ」などと相談しながら進みました。初めて歩

く山道に不安はありましたが、班の仲間と協力しな

がら進みました。このおかげで今まであまり話した

ことのなかった友達とも、仲良くなることができ、

嬉しかったです。

５年松組のみんなは、いつも元気で、そして優し

く仲間思いです。だから、今日でこのクラスとお別

れだと思うと淋しく思います。４月からは６年生。

小学校生活最後の１年がスタートします。その１年

が、今日感じているように忘れがたく、すばらしい

１年であったと思えるように、行動していきたいと

思います。



５年生でがんばったこと

５年竹組 阿部 七海

わたしは、５年生になってすごくがんばったことがあります。それはテストの勉強です。

テストの前の日に１００点満点を目ざしてテストはんいの勉強をしました。自主勉強を、

あとからわかるように見やすく書いたり、教科書をまとめたりしました。漢字の５０問テ

ストのときに１００点がとれるように、金曜日、土曜日、日曜日にまで国語の教科書の５

年生で習った漢字を書いて覚えました。その自主勉強のページ数は漢字だけで２６ページ

もいきました。わたしはテストをやっているときに勉強をやらなかったら解けないような

漢字がいくつかあって、ちゃんと勉強をしておいて本当によかったと思いました。そして

５０問テストでは１００点をとることができました。

そのことがあってから、他の教科のテスト前日に

も自主勉強をすることでテストの点数はよくなって

いきました。そして、２学期の成績も、１学期より

もすごく良くなりました。そのことで家族にもほめ

られてすごくうれしかったです。３学期も自主勉強

をしっかりしていたので、１００点がいつもより多

くとれました。なので、わたしは、自主勉強が好き

になったし、成績がよくなったので、何事も努力を

すればできるということがわかりました。

もうすぐ６年生です。５年生のとき以上に勉強を

がんばり、ならい事のバレーボールや部活も少しず

つ努力をして、上手になりたいです。


